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议事厅

《一条路上两所学校，放学何时不再拥堵？》后续

实施分级段接送 加强管理三轮车
■记者 李雅 实习生 徐向左/文

见习记者 王志/图

本报 12 月 3 日的《议事厅》报道了《一条
路上两所学校，放学何时不再拥堵？》一文，校
方表示已实施错时放学，下一步，学校将和交
警部门联合，在校门口划区域，分级段接送。
近 20 天时间过去，实施情况如何？记者对此
进行了解。

市文化广电新闻出版局局长黄友金接听局长在线

今年共取缔非法演出团体38个

市民若有咨询或投诉，可以登录瑞安新闻

网 （http://www.66ruian.com）， 进 入 瑞 网 议 事

厅，点击“网民提问”一栏即可留言。

编号 5291：本人从事网上销售工作，

申领了个体工商户和税务登记，但是月营

业额只有几千元，请问还需要纳税吗？

市国税局回复：根据《中华人民共和

国增值税暂行条例》第十七条“纳税人销

售额未达到国务院财政、税务主管部门规

定的增值税起征点的，免征增值税；达到

起征点的，依照本条例规定全额计算缴纳

增值税。”

《中华人民共和国增值税暂行条例实

施细则》第三十七条“增值税起征点的适

用范围限于个人。增值税起征点的幅度

规定如下：（一）销售货物的，为月销售额

2000-5000 元；（二）销售应税劳务的，为

月销售额 1500-3000 元；（三）按次纳税

的，为每次（日）销售额 150-200 元。”

根据《浙江省国家税务局关于调整我

省 增 值 税 起 征 点 的 通 知》（浙 国 税 发

〔2011〕170 号），“我省增值税起征点调整

如下：一、销售货物、应税劳务的起征点

为月销售额 20000 元”。

您店的月销售额未达到 20000 元，免

征增值税。 （李雅 整理）

纳税问题

编号 5356：为了办“非转农”业务，我

跑了好多地方，为什么人才市场不能在审

批中心设窗口直接办理及受理查询？另外

到了人才市场取了排队票，为什么没有等

候区，连坐的地方都没有。“非转农”能不能

再提升下办理速度呢，我现在都排到 12 月

底了，听说12月31日以后就不给办了？

市人力社保局回复：瑞安市人才市场

管理办公室根据工作职责范围，管理流动

人才档案已达 4 万多份，且窗口受理的业

务，都需即时查阅档案，以方便群众随到随

办。若在审批中心设一个窗口，意味着需

要在审批中心窗口后台开辟一个能容纳 4

万多份档案的档案室。目前审批中心已没

有空置的办公区域来容纳 4 万多份档案。

为了“非转农”的需要，人才市场向上级

申请拨款添置了排除呼叫系统设备，原先已

考虑同时购置椅子，但经安装公司测量，办

公区面积不足，无法摆设椅子。但考虑到群

众等候的需要，我们已在办公区放置了10多

张塑料凳子。由于客观条件限制，不足之处

仍在所难免，还望您见谅。

“非转农”的办理速度已在提升，原则

上要求办到 12 月 31 日，基本能完成任务。

来不及办理的，经征询公安部门意见后，也

可在12月31日后继续办理。（李雅 整理）

关于非转农的建议

编号 5390：我是 2007 年毕业的，在

非政府和事业单位上班，现在已结婚。老

公是高楼人，本人是飞云人，户口还在飞

云。今天去飞云派出所办理非转农手续

时，工作人员告知必须要把户口迁移到高

楼派出所老公家户口下才能办理。请问

结婚了就必须把户口迁走才能办理吗？

市公安局回复：根据瑞安市公安局转

发《瑞安市人民政府关于解决未就业大中

专院校毕业生户口非转农问题的通知》要

求，你应该在配偶户口所在地办理非转

农。 （李雅 整理）

有关非转农问题
“目前划区域接送孩子的方案实施

不是特别理想，不过我们接下来每天将

会有 2 名爱心家长在现场劝导家长按规

定停放车辆。”安阳实验小学副校长黄章

勋告诉记者，前天下午，学校联合文明

办、交警以及相关部门召开了爱心家长

动员会，一共有 193 名家长参加爱心家

长 互 学 岗 。“ 每 天 上 午 7 时 半 到 8 时 5

分和每天下午放学前 40 分钟都将会有家

长在现场帮助交警指挥交通，引导学生

过马路以及劝导家长按规定停放车辆。”

黄章勋表示，他相信让家长自己参与文

明停车的管理活动，校门口的堵车情况

会有所好转。

区域：已按不同级段划分 但效果不显著

11 月 21 日 15 时，记者来到安阳实验

小学门口，此时距该校放学还有 20 分钟。

在校门口的这段路上，安阳实验小学一侧

的道路上多了 3 块新牌子，上面分别写着

“学生接送站——低年级”、“学生接送站

——中年级”、“学生接送站——高年级”，

每块牌子相隔 50 多米。

跟往常一样，家长的接送车已在道路两

边各自停了一排，不过记者发现，并不是所

有的家长都按照牌子划分的区域停车。“我

也很想在划分的区域停放接送车。”市民张

女士告诉记者，她的孩子今年上小学二年

级，按照相关的区域划分，她的车子应该停

放在校门口的左侧低年级家长车接送区域，

可是等她到达时，低年级区域的车子已停

满。不得已，她只能将车子停放到校门口右

侧被划分为中年级家长车停放的区域。

五年级学生的家长张先生说，他并不是

故意将车子停放在低年级接送车停放区域，

而是这几年来，每次接孩子他都是将车子停

在这一边。前几天试着按照这个新的划分

区域停车，结果儿子半天都没找到车。“此

外，由于到了一定的时间，这条路就成了单

行线。高年级的停车区域设置在安阳实验

中学的门口，到了那边发现没有位置，再调

回来就很麻烦。”张先生表示，他还是比较喜

欢将车停在自己跟孩子约定的地点。

记者向交警安阳中队了解到，目前该中

队每天至少安排 4 名警力在校门口维持秩

序，加大管理力度。目前，只允许安阳实验

小学这一侧停两排车。之前市民乱停车多

以劝导为主，现阶段则严格管理按照乱停车

处罚。

“对于停放在第二排的车，我们要求司

机必须坐在车里，若车内没人，我们将拍照

取证，按照违规停车进行处罚。对于随意将

车子停放在第三排的，则一律按照违规停车

进行处罚。”交警安阳中队警长洪万光告诉

记者，除了对机动车辆加强管理外，对三轮

车的管理也在摸索中。前段时间采用将三

轮车疏散到校门口两侧的方式，但是由于流

动摊贩跟三轮车同在一个道上，并且大部分

走路接送的孩子也在这条道上通行，导致校

门口出口拥堵。

“下一步，我们准备将三轮车全部集

中到安阳实验小学的对面停放。”不过，洪

万光表示，对于具体的实施情况还有待考

察。

学校：设立爱心家长互学岗 由家长督促执行

交警：加大管理力度 逐步实施对三轮车管理

本报讯（记者 欧苗苗）12 月 19 日，市文

化广电新闻出版局局长黄友金担任本期嘉

宾，他就文化市场的管理和建设等与广大听

友作在线交流。据悉，这期《阳光行动·局长

在线》是2012年最后一期。

一位听友在网上留言询问，前段时间东

山、安阳一带经常有小货车流动宣传，这些

演出合法吗？

黄友金表示，这种未经审批的演出是非

法的，一经发现，会予以立即取缔。今年以

来，已取缔非法演出团体 38 个。接下来元

旦、春节是非法演出的多发时期，将会集中

开展专项整治。市民如果发现非法演出，可

以拨打举报热线12318举报。

一位听友询问，玉海楼作为博物馆，为

什么至今不能实行免费开放政策？

黄友金解释，根据相关规定，文物类

博物馆可以不实行免费开放。再加上玉

海楼是木质结构，内部书籍众多，所以不

能完全实行免费开放。目前规定的 10 元

门票费是全省同类博物馆中最低的，且对

未成年人、老年人、残疾人、现役军人等实

行免费门票。

一位听友询问，利济医学堂附近有工程

正在施工，会不会破坏利济医学堂？

黄友金说，利济医学堂附近的工程是港

瑞新玉海项目，属于我市重点工程。目前，

我市已专门成立利济医学堂保护工作领导

小组，文物馆工作人员24小时值班，实行24

小时动态监测，确保文物安全。


